

PARKETTVERBAND. Vom Solothurner Jura ins Greyerzerland und zurück ins Berner Seeland führte die Töfftour der Interessengemeinschaft Schweizer Parkettmarkt (ISP). Als Lotse bewährte sich der frühere ISP-Geschäftsführer Beni Lysser. Nur beim Wetter gab es ein klein wenig Abzug.

Die Dusche gab es vor dem Mittagshalt



Bild: ISP

Die Teilnehmenden der ISP-Tour 2023 sind nicht nur auf Parkett, sondern auch auf Asphalt sattelfest. Gruppenbild vor der Buvette in Broc.

Bei trockenem Wetter und angenehmen Temperaturen trafen sich 20 Teilnehmerinnen und Teilnehmer am 12. August morgens im Airport-Restaurant in Grenchen SO zum siebten Töff-Ausflug der Interessengemeinschaft Schweizer Parkettmarkt (ISP). Nach wenigen Minuten Fahrt fing es aber tatsächlich an zu regnen, und es hörte bis

kurz vor dem Mittagshalt nicht mehr auf. Da zeigte sich einmal mehr, was für tolle Motorradfahrer dabei waren. Der Stimmung tat das Wasser von oben gar nichts an, und der pensionierte Road Captain Beni Lysser führte die Gruppe zielsicher zum mittlerweile sonnigen Mittagshalt in der Buvette d'Alpage «Chez Boudji» in Broc FR.

Bei herrlichem Sonnenschein wurde viel gelacht, geschlemmt und geplaudert, bevor die Fahrt auf vielen Nebenstrassen bis nach Aarberg BE führte, wo sich die Gruppe nach Kaffee und Dessert auflöste und jeder zufrieden die Heimreise antrat. Auch dieser ISP-Tag bleibt unvergessen. KATJA LYSSER, ISP
→ www.parkett-verband.ch



45-Grad-Kante
IN PERFEKTION

www.herzigraumdesign.ch
Herzig AG Raumdesign
5035 Unterenfelden



Hier gehts lang.

Auf den sozialen Medien gehen wir noch näher ran.

- facebook.com/schreinerzeitung
- instagram.com/schreinerzeitung
- twitter.com/sz_schweiz
- youtube.com/schreinerzeitung

**SCHREINER
ZEITUNG**